
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

見守り 

プロジェクト 

１年生は慣れが出てきた頃でもあるので、PTA は青い腕章、地域は

緑の腕章を付けて、地道に安全の見守りをします。わんわんパトロー

ルも協力者を募りながら継続です。 

CS だより 

プロジェクト 

学校と地域が子どもたちの成長を願って様々な活動をしています。学

校と地域がどのような形で連携しているかを紹介していける CS 便り

を目指していきます。お楽しみに。 

防災 

プロジェクト 

今年度の目標は避難所運営協議会の設立です。現在、小平市総合防災

訓練に向けた準備と当日の運営について打ち合わせ中です。 

 

 

プロジェクト名 学校経営協議会委員 教 職 員 

見守り 

プロジェクト 

高良 恵子 （民生委員第 4地区主任児童委員） 

鈴木 明裕美（現 PTA地区委員） 

奥野 富久子（地域有識者・元保護者） 

田山副校長、今富、川口、

笛木、釜島、熊谷、 

小山田、櫻井 

CS だより 

プロジェクト 

杉本 みさ子（童謡アミーの会主宰） 

青木 善二 （学童農園事業協力者） 

井上 雅之 （FCジュベニール小平代表） 

川端  勝 （スーパーコンドル代表） 

廣瀬 理恵子（放課後子ども教室コーディネーター） 

橋本 杏奈 （地域教育コーディネーター） 

井上、行縄、吉岡、松田、

野﨑、小林、枦山、大平、

百瀬、豊住、水嶋 

防災 

プロジェクト 

安斎 圭太郎（仲町共栄会商店会長） 

鈴木 庸夫 （同窓会「こぶしの会」会長） 

福島 和宏 （学校経営協議会会長） 

徳永 あゆみ（元 PTA副会長） 

松田 めぐみ（地域教育コーディネーター） 

西村、岡本、木谷、佐藤、

枝、渡邊、菊川、山本 

   

   

 

 

 

小平市立小平第十四小学校 学校経営協議会  
 

コ ミ ュ ニ テ ィ ・ ス ク ー ル ( C S ) だ よ り 
   地域と共に築きます。十四小をふるさとと呼べる学校に。 

令和４年７月２０日 

学 校 経 営 協 議 会 

会 長  福 島 和 宏 

校 長  小 林 広 二 
令 和 ４ 年 度 第 １ 号 

                   

 

コミュニティ・スクールとは、学校経営協議会を設置した学校のことです。協議会では、教育委員会によっ

て任命された委員が、学校の運営とそのために必要な支援について話し合い、活動しています。学校と地域が

相互に連携・協働し、一体となって子どもたちの成長を支え、よりよい学校教育を通じて、よりよい社会を創

ることを目指しています。十四小学校は平成２７年からコミュニティ・スクールとなりました。 

コミュニティ・スクールとは 

〒 1 8 7 - 0 0 4 2  小平市仲町 3 3  ＴＥＬ：0 4 2 - 3 2 3 - 0 2 0 1  E - m a i l  g a k k o u @ 1 4 . k o d a i r a . e d . j p 

本校がコミュニティ・スクールの指定を受けてから早いもので８年目を迎えました。 

その間、月に１度の話し合いを設け、学校や保護者、地域が共に情報を共有し知恵を出し合うことで全体の絆

が深まってきていると実感しています。今年度は１５名の学校経営協議会委員が学校と連携・協働してより良

い教育活動が行われるよう努めてまいります。未だ全ての学校がコミュニティ・スクールに指定されていない

ため認知度は低いですが、これからも広報誌「CSだより」で情報を発信していきます。皆様のご協力をよろ

しくお願い致します。                         学校経営協議会会長 福島和宏 

 

 

学校経営協議会委員の紹介 

どんなことをやっているの？ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

 

今年で５年目の青木農園さんの学童農園は、新学期が始まってすぐにスタートしてい 

ます。３年生の枝豆、２年生のサツマイモと賑わっています。毎年、種まきや苗植えの 

時は少し面倒くさそうにしていた子も、収穫時には大はしゃぎで大きさを自慢し合って 

います。 

放課後こども教室もスタートしました。今年度 3年生以上の教室については、ほぼコ 

ロナ前に戻った活動をしています。6月には恒例の漢検教室の参加者も募集をしたので 

1学期中に放課後クラブの教室と関わる児童は 140名近くとなりました。 

ボランティアもスタートしています。昨年度 3学期は、屋内のボランティア活動は 

放課後にボランティアチーフのみで実施していました。今年度は、新しく登録いただいたボランティアさん

にも参加していただき、屋内のボランティア活動も平日の午前中に実施し、子どもたちが学校生活を送って

いる姿を垣間見る活動ができ、うれしく思っています。 

週末の校庭でのサッカーや野球もスタートしました。緊急事態宣言下では校庭が使えず、思うように練習

ができずにいましたが、今年度はあわせて６０名前後の選手が元気に活動し、スポーツを通じてルールを学

び競技を楽しんでいく中で、協調性や積み重ねの必要性などを学んでいます。卒業生の保護者とその関係者

により運営されており、子どもたちの健やかな成長のために活動をしています。 

＜学校経営協議会の記録＞ 
〇４月１２日（火） 
 会長、副会長を選出。委員の皆様、子どもたちのために、一年間よろしくお願いします。 
〇５月２日（月）  
 各プロジェクトのメンバーが決定。十四小トライアル等の学校の取り組みについても情報共有しました。 
〇６月１４日（火） 
 各プロジェクトの取り組み、全校遠足・道徳授業地区公開講座の取り組みなどを情報共有しました。 

十四小ホームページ（ブログ）をご覧ください！ 
十四小では、ほぼ毎日ホームページ（ブログ）を更新しています。学校での子どもた 

ちの様子や学校だより、PTA だよりなどを見ることができます。また、出席停止になっ 
た場合の登校許可証もダウンロードできます。スマートフォンやＰＣのお気に入りにご 
登録いただき、ぜひ、ご活用ください。 
 

 

 

 

新型コロナウィルス感染症の影響で約２年間実施を見合わせてきた読み聞かせ 

が、再開することになりました。感染症対策のため、原則モニターを使って行い 

ます。子どもたちが穏やかな気持ちで学習をスタートさせることができ、朝のひ 

と時が子どもたちにとって実り多いものであることを願い実施しています。 

ご協力いただいた保護者の皆様ありがとうございます。 

十四小学校では、市内の児童館や小中学校で絵本の読み聞かせをしている団体の 

「いとぐるま」さんにご協力をいただき、１年間で各学年１回の読み聞かせを担 

当していただく予定です。 

６月２１日の読み聞かせでは、「いとぐるま」さんの担当は１年生でした。 

子どもたちは、いつもの授業とは違う雰囲気に背筋をピンと伸ばし聞き入っていま 

した。読み聞かせの後の感想を伝える場面では、とても立派に発表できていました。 

「最初は、こわいお話かと思ったけど、最後はハッピーエンドで終わってよかっ 

たです。」次回の読み聞かせも、楽しみにしていてくださいね。 

 

 

 

 

 

 

 

TOPICS２ 

TOPICS１ 読み聞かせが再開しました！ 

いろんなことがスタートしました！ 

 

ブログに

 

のカテゴリを追加しました！ 

 

 

 
 

 
 


